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金坛区第十七届人民代表大会第五次会议
关于金坛区人民政府工作报告的决议

（2021年1月6日金坛区第十七届
人民代表大会第五次会议通过）

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议听取和审议
了陆秋明代区长代表区人民政府所作的工作报告。会议充
分肯定区政府过去一年的工作，同意报告提出的2021年的
奋斗目标和主要任务，决定批准这个报告。

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议
关于金坛区人民法院工作报告的决议

（2021年1月6日金坛区第十七届
人民代表大会第五次会议通过）

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议听取和审议
了于立峰院长所作的金坛区人民法院工作报告。会议充分
肯定区法院过去一年的工作，同意报告提出的2021年主要任
务，决定批准这个报告。

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议
关于金坛区人大常委会工作报告的决议

（2021年1月6日金坛区第十七届
人民代表大会第五次会议通过）

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议听取和审议
了王跃中主任受区人大常委会委托所作的工作报告。会议
充分肯定区人大常委会过去一年的工作，同意报告提出的
2021年主要任务，决定批准这个报告。

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议
关于金坛区2020年预算执行情况和2021年预算的决议

（2021年1月6日金坛区第十七届人民
代表大会第五次会议通过）

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议审查了区人
民政府提出的《关于金坛区2020年预算执行情况和2021年预
算草案的报告》及金坛区2021年预算草案。会议同意区第十
七届人民代表大会财政经济委员会的审查结果报告，决定批
准《关于金坛区2020年预算执行情况和2021年预算草案的报
告》，批准金坛区2021年预算。

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议
关于金坛区2020年国民经济和社会发展计划

执行情况与2021年计划的决议
（2021年1月6日金坛区第十七届人民

代表大会第五次会议通过）

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议审查了区人
民政府提出的《关于金坛区2020年国民经济和社会发展计划
执行情况与2021年计划草案的报告》及金坛区2021年国民经
济和社会发展计划草案。会议同意区第十七届人民代表大
会财政经济委员会的审查结果报告，决定批准《关于金坛区
2020年国民经济和社会发展计划执行情况与2021年计划草
案的报告》，批准金坛区2021年国民经济和社会发展计划。

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议
关于金坛区国民经济和社会发展第十四个五年

规划和二〇三五年远景目标纲要的决议
（2021年1月6日金坛区第十七届
人民代表大会第五次会议通过）

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议审查了区人
民政府提出的《金坛区国民经济和社会发展第十四个五年
规划和二〇三五年远景目标纲要草案》。会议决定，批准

《金坛区国民经济和社会发展第十四个五年规划和二〇三
五年远景目标纲要》。

常州市金坛区人民代表大会公告
（第二号）

常州市金坛区第十七届人民代表大会第五次会议，于
2021年 1月 6日选举常州市金坛区第十七届人民代表大会
常务委员会委员，现予公布（3名，按姓氏笔画为序）：

陆礼军 赵林华 樊莹（女）

常州市金坛区第十七届人民代表大会
第五次会议主席团

2021年1月6日

常州市金坛区
人民代表大会公告

（第三号）

常州市金坛区第十七届人民
代表大会第五次会议，于 2021 年 1
月5日票决确定常州市金坛区2021
年度16项民生实事，现予公布：

一、推进金坛高铁枢纽及配套
设施建设

二、老旧小区改造提升和棚户
区改造

三、开工建设金坛工业污水处
理厂、提标改造第二污水处理厂

四、提升养老服务质量
五、实施金坛中医医院搬迁

改造
六、提升改造金沙老城污水

管网
七、优化城区停车管理
八、推进河海大学常州新校区

主体及配套设施建设
九、提升农村人居环境
十、提升城区公共环境
十一、促进就业稳定增长
十二、消除道路交通隐患
十三、增加教育资源供给
十四、提升教师队伍素质
十五、开工建设彭公桥邻里

中心、万士邻里中心、杨贺巷邻
里中心

十六、全民健身场地建设

常州市金坛区第十七届人民
代表大会第五次会议主席团

2021年1月6日

常州市金坛区人民代表大会公告
（第一号）

常州市金坛区第十七届人民代表大会第五次会议，于
2021年1月6日选举常州市金坛区人民政府区长，现予公布：

常州市金坛区人民政府区长：陆秋明

常州市金坛区第十七届人民代表大会
第五次会议主席团

2021年1月6日

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议
关于金坛区人民检察院工作报告的决议

（2021年1月6日金坛区第十七届人民
代表大会第五次会议通过）

金坛区第十七届人民代表大会第五次会议听取和审议
了仲军检察长所作的金坛区人民检察院工作报告。会议充
分肯定区检察院过去一年的工作，同意报告提出的2021年主
要任务，决定批准这个报告。

每年两会分组讨论，区人大
代表、政协委员最关心的，除了民
生就是发展。今年两会分组讨
论，可以用“争先恐后”来形容，政
协委员社情民意信息 30 条、提案
117 件，人大代表建议、批评和意
见 125件就是最好的证明。

言之灼灼，情暖三九。“金科
园作为开发区园中园，将与开发
区联袂发展，形成高质量融合发
展态势。”“开发区将向现代产业
园区转型，向国家级经济开发区

努力，向金坛
发 展 龙 头 奋
进。”“东城街
道将向前冲、
挑大梁，创新
社会治理新模
式。”“企业将
加快建设并争
取早日竣工投
产。”“企业有

任何困难与需求尽管提”……
心系百姓，代言民生。“要进

一步加强老小区改造。”“要盘活
村闲置资源，发展租赁型、物
业型、服务型经济，以优异成
绩迎接建党 100 周年。”“要加强
社区助餐点建设，切实解决老年
人生活困难。”“高铁建设是实实
在在的民生工程，两年后我们就
可坐动车去上海了。”“2023 年
女儿高中毕业，她立志报考河
海大学，圆在家门口上大学的

梦想。”“我将把两会的精神带
到最基层……”

发展是永恒主题，创新是不
变话题。今年区政协十届五次会
议，首次采用联组讨论形式，2-
3 个不同组别委员共同交流提案
和议题。区政协委员李云表示，
联组讨论打通了组别间壁垒，有
利于委员全面了解和履职尽责。

他们眼中，看到的是金坛在
变化、在发展、在前进、在跨
越。他们心中，充满履职担当，
为民生而呼吁，为发展而奔波，
为金坛美好未来而贡献力量。他
们言中，感受到征途漫漫，“十
三五”完美收官，“十四五”精
彩开局，站在新起点，把握新气
象，迈向新征程。

蒋建君/文 鲁婷/摄

灼灼之言暖三九

（上接第一版）
狄志强指出，2021年是中国

共产党成立 100 周年，是“十四
五”开局之年，也是我区两个加
快创新推进之年。区委十三届十
次全会发出“创新再出发、奋斗
勇向前，高质量开启快速崛起新
征程”的动员令，明确了今年的
奋斗目标和重点工作、“十四五”
发展任务和二〇三五年远景目
标，号召全区上下以“五年目
标、四年完成”的雄心壮志和坚
实步伐，聚焦“发展格局攻坚、
两个加快创新、工业经济跃升、
百姓幸福提升”四大行动，确保

“十四五”开局之年取得超常业

绩，以优异成绩庆祝建党 100 周
年。希望区人大及其常委会、全
体人大代表紧紧围绕区委十三届
十次全会的决策部署，充分履
职、高度尽责，在推动金坛跨越
发展、快速崛起中贡献更多人大
力量和代表智慧。

就认真贯彻落实会议精神和
做好人大工作，狄志强提出三点
要求：一要聚焦中心大局，全力把
握工作主线。二要站稳人民立
场，持续推进为民履职。三要紧
跟时代步伐，全面强化自身建设。

狄志强表示，人民代表大会
制度是我国的根本政治制度，人
大事业是党的事业的重要组成部

分。区委将一如既往地加强和改
进对人大工作的领导，支持人大
依法履行职能、发挥作用，及时研
究解决相关重大问题。“一府一委
两院”要自觉接受、主动配合人大
监督，认真贯彻执行各项决定决
议，积极为代表开展调研、视察、
检查等创造有利条件，不断提高
依法行政、严肃执纪和公正司法
的水平。全区各级各部门要积极
支持人大依法行使职权，认真办
理代表议案建议，确保事事有着
落、件件有回音。

金坛区第十七届人民代表大
会第五次会议在雄壮的国歌声中
胜利闭幕。 刘佳/文 鲁婷/摄

两会特别报道


